

WONGCILIK

Perhutani Dampingi English Boot Camp UNIBA

Salsa - SURABAYA.WONGCILIK.CO.ID

Oct 5, 2024 - 14:48



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan pendampingan terhadap kegiatan English Boot Camp Universitas PGRI Banyuwangi (UNIBA) yang dilakukan dalam Kawasan hutan Petak 37d RPH Suko BKPH Licin, pada Sabtu (05/10/2024).

English Boot Camp merupakan salah satu kegiatan yang memfokuskan

mahasiswa belajar bahasa inggris melalui pelatihan TOEFL dan IELTS yang dilakukan oleh mahasiswa Universitas PGRI Banyuwangi yang terbentuk dalam wadah kemahasiswaan English Students' Association atau ESA.

Sebagai bentuk kepedulian Perhutani dalam kegiatan civitas akademika di Kawasan hutan wilayah kerja Perhutani dan dalam rangka melibatkan mahasiswa dalam meningkatkan kepedulian para milenials tentang kelestarian lingkungan hidup dan hutan lestari Perhutani KPH Banyuwangi Barat melakukan pemahaman kepada mahasiswa tentang Pengelolaan Hutan yang dilakukan Perhutani.

Mewakili Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Asisten Perhutani BKPH Licin, Suwadi, SH mengucapkan selamat datang kepada mahasiswa Uniba yang sedang mengikuti English Boot Camp.

“Kami bangga dengan kedatangan mahasiswa Uniba yang mau melakukan kegiatan dalam Kawasan hutan Perhutani dan semoga kegiatan ini dapat meningkatkan kepedulian mahasiswa terhadap kelestarian hutan,” ujar Suwadi.

Ketua Panitia English Boot Camp Universitas PGRI Banyuwangi (UNIBA), Rozaq mengatakan kegiatan English Boot Camp tahun ini bertajuk Nature and Excitement adalah kegiatan kemahasiswaan English Students' Association atau ESA dimana kegiatannya antara lain outdoor activities, camping dan ESA show.

“Terimakasih kepada Perhutani yang telah memberikan ijin kegiatan di Kawasan hutan dan bersedia memberi arahan dalam kegiatan boot camp,” pungkasnya.

Ketua Lembaga Masyarakat Disekitar Hutan (LMDH) Rimba Sejahtera mengatakan, “Kita semua boleh punya cita cita tapi percuma saja kalau dilakukan aksi atau berbuat, untuk itu untuk kelestarian hutan jangan hanya slogan tapi buktikan dengan aksi dengan berbuat menanam dan menanam pohon dalam Kawasan hutan. @Red.